



SOZIALE DEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

19.04.2016

Sehr geehrte Frau Dietzel,
die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten, die Kosten für den gestalteten Übergang zwischen dem alten und neuen Friedhof Marköbel zu ermitteln, wie er im „Entwicklungs-konzept Friedhof Marköbel“ vorgesehen ist.

Begründung:

Die Nutzung der beiden Friedhöfe in Marköbel zeigt, dass beide auch in Zukunft in Funktion bleiben werden. Der alte Friedhof wird zudem eine Verbindung zur Seniorendependance Haus Hammersbach erhalten und als Ruhezone und Park genutzt werden. Dem sollte durch die vorgesehene Verbindung Rechnung getragen werden, wobei gleichzeitig für den Ortsteil Marköbel ein städtebaulicher Akzent gesetzt werden kann. Dies gilt insbesondere dann, wenn es gelingt, gleichzeitig die nötige Restaurierung der historischen Friedhofsmauer umzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender